



Hegarmanah, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, tanggal 25 Januari 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di wilayah Kp.Ancaen RT.02/01 Ds.Hegarmanah Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi, dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Bripka Dian Wihardani tidak hanya menjalankan kegiatan DDS bersama warga masyarakat, namun juga turut menghadiri acara pelantikan kelompok penyelenggara pemungutan suara (KPPS) Desa Hegarmanah yang dilaksanakan pada kesempatan yang sama. Kegiatan DDS ini mendapat sambutan positif dari warga, yang dengan antusias menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas.

Dalam sambutannya, Bripka Dian Wihardani memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, ia menghimbau agar warga proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Kedua, jika terdapat kendala atau informasi seputar kamtibmas, warga diminta segera berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas.

Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan khusus kepada para remaja, anak-anak, dan wanita, untuk menghindari berbagai perilaku negatif seperti bullying, kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, miras oplosan, dan penggunaan knalpot bising.

Bripka Dian Wihardani juga menyoroti upaya pencegahan terjadinya tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Hegarmanah. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila mengetahui adanya kejadian atau informasi terkait TPPO.

Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya sebagai konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Hegarmanah, dengan harapan terciptanya situasi aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dalam konteks Pemilu 2024, Bripka Dian Wihardani menegaskan kesiapan Polri untuk mengawal dan memastikan kelancaran setiap tahapan demi suksesnya Pemilu Serentak Tahun 2024. Ia juga mengingatkan para KPPS yang baru dilantik untuk melaksanakan tugas dengan penuh tanggung jawab, guna menjamin integritas dan keamanan proses demokrasi.

Acara pelantikan KPPS yang dihadiri oleh Bhabinkamtibmas dianggap sebagai bentuk komitmen untuk memastikan kesiapan bekerja dengan netral dan profesional, sehingga terwujudnya suksesnya Pemilu Serentak Tahun 2024. Para KPPS pun diingatkan untuk melaksanakan tugas dengan penuh rasa tanggung jawab demi terciptanya pesta demokrasi yang aman dan terpercaya.